

ABSTRAK

TEDDY RUDY HARTO S. Pola Pembinaan Atlet Panjat Dinding Gajah Mada *Climbing Club* Medan Tahun 2018.(Pembimbing: ALBADI SINULINGGA). Skripsi Medan: Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pola Pembinaan Atlet Gajah Mada *Climbing Club* Medan Tahun 2018. Penelitian ini disebabkan klub memiliki prestasi klub maupun individu yang cukup bagus. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif dengan teknik wawancara, observasi, dokumentasi, dan triangulasi. penelitian dilaksanakan pada tanggal 12 Januari sampai 24 Januari 2018 bertempat di Sekolah Gajah Mada di jalan H.M. Said No 19 Medan. Subjek penelitian 26 orang sedangkan yang menjadi informan dalam penelitian adalah 1 orang pengurus, 1 orang pelatih, dan 3 orang atlet.

Hasil penelitian ini menunjukkan : (1) Perencanaan yang dilakukan menjadikan prestasi atlet diperhitungkan di tingkat provinsi mengikuti kejuaraan-kejuaraan diprovinsi bahkan pernah mencapai finalis di nasional dan program latihan disesuaikan dengan kejuaraan yang ingin diikuti, kemudian untuk perekrutan atlet dilakukan seleksi, namun mengutamakan kemauan serta minat bahkan akan mengikuti tes yang di buat tim pelatih, kemudian sarana prasarana sangat memadai. (2) Sistem keorganisasian Gajah Mada *Climbing Club* menjalin kerjasama dengan FPTI Medan dan FPTI Sumut, anggaran dana dari swadaya atlet dan pengurus terkadang dari yayasan, struktur organisasi hanya terdiri dari ketua, sekretaris, bendahara serta manajer. (3) Penggerakan Gajah Mada *Climbing Club* pelatih memberikan intruksi dengan cara tegas, disiplin, dan disegani oleh atletnya namun diluar sosok yang baik hati religious, sering berkomunikasi dengan atlet dan dianggap sebagai orang tua sendiri sedangkan dengan memperbaiki hasil kerja pelatih sendiri sering mengintruksikan atlet untuk membersihkan sanggar tempat alat pelengkapan panjat disimpan serta memotivasi atlet agar semakin semangat mengembangkan kreatifitasnya. (4) system pengawasan Gajah Mada *Climbing Club* Medan dengan pengevaluasian setiap kali latihan berjalan setelah latihan akan diakhiri dengan motivasi-motivasi, serta sebelum dan sesudah mengikuti pertandingan untuk bisa ditingkatkan lagi kedepannya.